


**Federico Döring**

# Huachicol electoral impune

Algo no huele bien con el combate al #HuachicolFiscal en México y no me refiero a las mentiras y complicidades del sexenio anterior en el que nada se hizo por combatirlo y sólo se declaró propagandística-mente su extinción desde el púlpito de la mentira y la propaganda gubernamental.

**E**l cambio es inocultable, pero al día de hoy a pesar de los millones de litros de combustible decomisados, los enormes barcos asegurados, los múltiples terrenos, camiones, carrotanques, bidones y toda la infraestructura que ha presumido en redes sociales García Harfuch, sólo en un único caso informaron de 32 detenidos, pero nada han dicho de alguien vinculado a proceso.

De los más grandes golpes el de Tampico, el de Ensenada, el de Guaymas, el de Saltillo y Ramos Arizpe nada han informado sobre un sólo detenido de los funcionarios públicos federales, estatales y municipales involucrados en el contrabando del combustible, nadie ha sido detenido, ni presentado ante un juez y mucho menos vinculado a proceso. De haberle congelado cuentas o acciones de extinción de dominio por parte de las autoridades federales, ni pío, ni media sílaba de información.

En cambio, en Estados Unidos, cuya hacienda pública no se ve defraudada por ese delito ya hay avances, pues desde el 29 de mayo se presentaron cargos en una corte penal de Texas en contra de James Lael Jensen y su esposa Kelly Anne, por huachicol de combustibles y crudo mexicano y ese juicio inició el 16 de junio, mientras que en México con Sheinbaum, Harfuch y Gertz el avance penal es nulo.

Lo que empezó con Ricardo Peralta y el nombramiento de Julio Carmona, el hermano del asesinado Sergio Carmona, mejor conocido como el #ReyDelHuachicol, en la aduana de Reynosa ahora pretende tomar un segundo aire con un par de operadores estratégicos para el cierre de esa pinza delictiva.

La primera pieza colocada o impuesta por el hampón del Andy, fue Rafael Marín Mollinedo en la Dirección General de Aduanas, se trata del primo del infame Nico, quien apenas duró seis meses en esa posición por las múltiples denuncias de corrupción vinculadas precisamente al contrabando de combustibles ilegales en México.

El segundo es la pinza de la complicidad operacional, pues como se ha venido evidenciando se requiere de corrupción y delincuencia organizada desde el sector privado para la importación ilegal a México de combustibles legalmente comprados en Estados Unidos. Para ello Morena pretende colocar a alguien afín al frente de la Confederación de Agentes Aduanales de la República Mexicana (CAAAREM) para cerrar el círculo de la impunidad total esta semana.

El modelo de negocio diseñado primigeniamente por Carmona, Peralta y Mario Delgado requiere de los eslabones de impunidad y complicidad gubernamental perfectamente alineados y sincronizados al sector privado para adquirir, introducir con mentiras y engaños y transportar con total impunidad el producto hasta su punto de venta final que obviamente también es privado.

Mientras no se meta a la cárcel a los funcionarios públicos que operan las redes de Huachicol Fiscal y a los empre-



sarios que lo operan desde la delincuencia organizada el ciclo se reiniciará permanentemente, quizá por eso no les han querido encarcelar ni congelar cuentas para que lo vuelvan a intentar.

Resulta inverosímil que el mayor decomiso en la historia se haya dado tras un reporte de policías estatales a autoridades federales de los 129 carrotanques "en aparente estado de abandono" cerca de una estación del ferrocarril. Esos montajes no los tuvo ni Obama pues insulta la inteligencia de todos nosotros que ese inmenso cargamento haya sido dejado en abandono o al menos descuidado y que se haya decomisado sin un solo detenido, sin un solo sicario que custodiara la carga tan inmensamente valiosa, sin un solo balazo, sin un solo herido, eso no pasa ni en las películas de Batman.

Cada vez son más las voces informadas que sospechan que hay gato encerrado en este combate al Huachicol Fiscal, cada vez son más quienes sospechan dos teorías muy peligrosas para la credibilidad del gobierno de Morena, si es que algo queda después de los

testimonios en Brooklyn y en Chicago.

Una que son decomisos pactados para legitimarse ante Trump pero sin detenciones para no generar violencia, del tipo de los que un competidor pacta con la autoridad para debilitar a su competencia y que el gobierno se cuelgue una medalla inmerecida.

La última que toda la inteligencia e información la aporta el gobierno de Trump, que incluso a veces sus elementos autorizados por el Senado participan y ya ante el hecho casi consumado llegan los montajes de limpieza para presentar el decomiso sin detenidos, ni violencia, ni heridos para simular una operación quirúrgica propia de la Inteligencia Artificial.

En cualquier caso, sea cual sea la verdad, decomisos sin detenidos, sin bienes y cuentas congeladas, sin sentencias firmes y sin extinción de dominio, no es justicia, es tan sólo incautación de contrabando ilegal, muy lejos de lo que el gobierno está obligado a hacer.

---

**Vicecoordinador de los diputados del PAN**  
**@FDoringCasar**